

Krone

Hausmesse in Spelle

Besucher kommen auch aus den Nachbarländern



© Krone

Innovationen mehrerer Hersteller auf dem LVD Krone-Gelände.

Bereits zum fünften Mal findet die traditionelle Krone Hausmesse in diesem Jahr am neuen Standort an der Max-Eyth-Straße statt. Präsentiert werden vom 8. bis 10. März innovative Landmaschinen, Motorgeräte, Kommunaltechnik sowie Neuheiten aus der Melk-, Stall- und Fütterungstechnik. Eine große Auswahl an guter Gebrauchttechnik ist in der 8.000 qm großen Ausstellungshalle zu finden. Zu den Messe-Highlights zählt in diesem Jahr eine Traktoren-Sonderaktion: Hier werden praxisingerechte Ausrüstungsoptionen bei ausgewählten John Deere Modellen zum halben Preis angeboten. Zudem werden in einem Erntemaschinen-Forum zahlreiche interessante Neuheiten rund um die John Deere Erntetechnik präsentiert. Darüber hinaus stellen renommierte Landtechnik-Hersteller wie z.B. Krone, Lemken, Rauch, Trioliet, Kramer und garant Kotte ihre jüngsten Innovationen aus.

Die LVD Hausmesse hat sich im Laufe der Jahre weit über die Region hinaus zu einer etablierten Landtechnik-Veranstaltung entwickelt, zu der erfahrungsgemäß auch zahlreiche Gäste aus den Niederlanden, aus Dänemark und auch Polen anreisen.